

BALONMANO

El ACplus de Miguelturra derrota al Retamar

El Manzanares se impone al Tomelloso juvenil

EL PERIÓDICO

El ACplus de Miguelturra derrotó al Retamar de Pedro Muñoz, 34-31, en partido de la octava jornada de la segunda división territorial. Los churriegos, que se encuentran en un magnífico momento de forma, consiguieron su quinta victoria consecutiva frente a un Retamar que no le perdió la cara al partido y también tuvo sus opciones de victoria. El Retamar ocupa el 7º puesto de la clasificación con cuatro victorias y cuatro derrotas, 224 goles a favor y 216 en contra. Su próximo rival será Bolaños en casa.

Por otro lado, el Manzanares derrotó al Tomelloso en partido correspondiente a la 2ª división juvenil. Los locales, que al descanso ya ganaban 19-12, se impusieron 40-26, siendo Julián Granados su máximo goleador con 11 tantos. En el Tomelloso los máximos realizadores fueron Francisco A. Martínez y Mario Lahoz, los dos con siete tantos. Pese a la derrota, el técnico tomellosero, Pablo Cañas, valoraba los 26 goles conseguidos por su equipo ante un equipo de calidad y más experimentado.

“El año pasado también empezamos mal y luego acabamos bien”

Juanan aporta entrega y esfuerzo en el Cervantes de Argamasilla

CARLOS MORENO

Juan Antonio Caba cumple su sexta temporada en el Cervantes de Argamasilla. Juanan, que es como se le conoce deportivamente, es siempre una garantía de entrega, pundonor y compromiso en un equipo que intenta abandonar los últimos puestos de la tabla. Criado en la cantera de Tomelloso, Juanan pertenece a una magnífica generación de jugadores cuyo nombre más representativo es el de Carlos Perona.

PREGUNTA.- Jugaba bien aquel equipo, apodado como la *Quinta de Carrasquillas*, ¿no cree?

RESPUESTA.- La verdad es que sí. Perona fue el que llegó más lejos, pero los gemelos también eran muy buenos, y Alfonsito, Luismi, Mena, Pablo Rosado..., había buena gente. P.- No es normal encontrarse a un jugador que lleva seis temporadas en el mismo equipo, ¿por qué tanto tiempo en el Cervantes?

R.- Hay un ambiente bueno y me encuentro muy a gusto. Además, me dan facilidades. Por mi trabajo sólo puedo entrenar un día a la semana y ellos lo entienden.



Juanan en un momento de la entrevista.

P.- ¿Cuál puede ser el objetivo del Cervantes?

R.- Mantener la categoría. Hemos empezado muy flojos, pero esto mismo nos ocurrió el año pasado y luego acabamos bien, en la quinta posición.

P.- ¿Cómo valora la labor del técnico, Ismael García?

R.- Sólo puedo tener buenas palabras para él. Me apoya y me ofrece mucha confianza siempre.

P.- Las categorías regionales se asocian casi siempre a poco juego, ahora que

se imponen los campos con césped artificial, ¿se juega mejor?

R.- La primera autonómica es una categoría muy física, puede haber algún jugador que ofrezca detalles, pero lo importante es estar bien colocados y tratar de aprovechar las oportunidades que se presenten.

P.- ¿Hay algún equipo que esté por encima de los demás en el grupo?

R.- Creo que hay mucha igualdad. El año pasado Villarubia y La Solana sí estuvieron muy por enci-

ma del resto, pero este año existe más equilibrio. Hay quienes destacan al Sonseca, pero tampoco están deslumbrando, aunque son fuertes atrás.

P.- ¿Qué aporta Juanan al Cervantes?

R.- Trato de aportar lucha, esfuerzo, compañerismo... Aunque este año, como no pude realizar pretemporada por el trabajo, me está costando más entrar. Lo importante es estar ahí porque para jugar al fútbol-sala tengo mucho tiempo por delante.

TENIS DE MESA

Al Manteniplus se le escapa vivo Olías del Rey

EL PERIÓDICO

Sigue sin conocer la victoria el Manteniplus Tomelloso. En las cuentas de Julio Amorós figuraba una victoria el pasado sábado frente a Olías del Rey, pero finalmente no pudo ser y tras un emocionante encuentro de dobles la victoria cayó del lado toledano por 4-3.

El conjunto tomellosero logró ponerse 3-2 a favor, gracias a las dos victorias de Carlos Herrera y Julio Amorós, pero el joven Roberto Amorós perdió el individual con Brulio Gayoso y con 3-3 todo se iba a decidir

en unos dobles que comenzaron francamente bien para la pareja local. Amorós y Herrera ganaban dos set a uno y disfrutaban de una sustancial ventaja de 6-2 en el cuarto ante Gayoso y Resuela. Pero la ventaja se esfumó y tras sucesivos empates, Olías conseguía el segundo set, 15-13.

Con la moral muy tocada, el quinto set fue para los toledanos que ganaron un emocionante encuentro, no exento de tensión en algunos momentos. El único consuelo es que Severo Ochoa y Villanueva de Alcardete tampoco han puntuado.

Bricocentro Tomelloso pierde ante un Criptana con más oficio. El Bricocentro

Tomelloso no pudo conseguir la victoria en su estreno liguero en casa ante Criptana. El poderío físico de los visitantes fue determinante para que al término del primer cuarto el electrónico reflejara un 14-16. El CB Criptana siguió marcando la pauta en el segundo cuarto y se empezó a distanciar peligrosamente con un 18-



26, pero una buena reacción local permitió la remontada y llegar al descanso con 33-31, gracias a una defensa más ajustada y un buen contraataque. Salieron muy bien los de Ramón Cañas en el tercer cuarto, con un parcial de 11-4 que les daba una sustanciosa renta de nueve puntos. Sin embargo, el buen trabajo defensivo de Criptana, muchas veces al límite del reglamento, logró enderezar la situación y acabar un punto por delante, 53-54. El último cuarto fue muy emocionante. A falta de dos minutos, los locales ganaban 64-63, pero fueron sancionados con una falta técnica y una antideportiva que decantó la balanza del lado visitante. Por su parte, el equipo junior de Esther Úbeda perdió en Valdepeñas 103-39.